

serait inutile ou impossible de mentionner, nous paraît très peu conforme aux sentiments qui animent les propriétaires et les directeurs de la *Revue Canadienne*, et pas du tout digne des honneurs de la réclame.

Nous croyons donc à une inadvertance, quoique ces malheureuses publications aient acquis depuis longtemps une réputation américaine, qui n'a pu échapper que difficilement, même à un solliciteur d'annonces.

Quoi qu'il en soit, comme cette inadvertance pourrait induire plusieurs personnes en erreur, et qu'elle est susceptible de conséquences dont nos confrères seraient fâchés d'être, même involontairement, la cause, nous nous permettons de la leur signaler.

---